



## **EL FACTOR HUMANO COMO NUEVO PARADIGMA DEL NEOLIBERALISMO EN MÉXICO**

Eduardo Alberto Mendoza Pérez<sup>1</sup> y Filiberto Espiridión Mendoza Domínguez<sup>1</sup>

<sup>1</sup> Universidad Veracruzana. ed\_albert16@hotmail.com

### **[RESUMEN]**

**El presente escrito muestra los resultados de investigación documental donde se identifica cual es la situación económica actual en México después de la implementación de políticas neoliberales en los últimos 30 años; cual ha sido su impacto positivo y negativo en el mercado nacional, además de cómo ha evolucionado la sociedad mexicana de la mano con dicho modelo económico, también, se busca plantear las bases teóricas de un cambio de paradigma en dicho modelo económico sustituyendo el elemento económico por el humano buscando con esto aprovechar los beneficios del neoliberalismo pero con un sentido cooperativista.**

**El método utilizado, fue el conjunto de pasos ordenados para alcanzar el propósito, es decir, la identificación, selección y análisis de las fuentes de información. Entre los resultados que se obtuvieron, se puede identificar la situación económica y social del país después de 30 años de implementar un modelo neoliberal y la identificación de las posibles áreas de oportunidad donde se podría implementar un cambio de paradigma en el modelo al darle mayor importancia al factor humano. Por último, dentro de las conclusiones sobresalen los posibles alcances a obtenerse si realmente se implementan dichos cambios en las políticas económicas de México.**